## Escritos de Vilamajó

- Vilamajó, Julio: «Montevideo futuro. El Puerto de Pescadores». Revista de la Sociedad de Arquitectos del Uruguay, Año XI Nº XCVI, de noviembre de 1925.
- Agorio, Leopoldo y Vilamajó, Julio: «El Generalife». Revista de la Sociedad de Arquitectos del Uruguay, Año XII Nº CVI, de setiembre de 1926.
- Vilamajó, Julio: «Del concurso de proyectos para el edificio de la Facultad de Arquitectura y de otros concursos». Montevideo, 1938.
- Vilamajó, Julio y Hill, Walter: «Facultad de Ingeniería. Su edificio en construcción». Impresora Uruguaya S.A., Montevideo. 1939.
- Vilamajó, Julio: «Ideas y enseñanzas arquitectónicas». 17/1/1940 y 24/12/1941. Fascículo 8 del Instituto de Historia de la Facultad de Arquitectura, Montevideo, 1967.
- Vilamajó, Julio: "Plano regulador para Montevideo y estudio comparativo de jardines". París 1922.
- «Mercado Central— Puerto de Pescadores— Biblioteca Nacional», diario «El Día» del 5/1/1927
- «Crítica al Plano Regulador de Montevideo». Montevideo, 1931.
- «Sobre la Comisión Nacional de Educación Física». Montevideo, 1931.
- «Villa Salus». Montevideo, 1942.
- «Estudio regional para Punta del Este». Montevideo, 1943.
- «Estudio urbanístico para las ciudades del interior». Paysandú, 1947.
- «Villa Serrana». Sin fecha.
- «Palacio sede de la Organización de las Naciones Unidas (ONU)». Sin fecha.

Estos documentos figuran reproducidos en el libro «Julio Vilamajó, su arquitectura» del Prof. Arq. Aurelio Lucchini. Montevideo, 1970, editado por la Universidad de la República.

Además Vilamajó publicó dibujos suyos que tituló «apuntes de viajes» en la revista de la Sociedad de Arquitectos del Uruguay en los siguientes números:

- Año XII, Nº XCIX de febrero de 1926. «Puerta de las Granadas», en Granada y «Plaza del Mercado en Alcoy». Año XII, Nº CI de abril de 1926. «Puerta del Corral del
- Carbón» y «Corral del Carbón», en Granada. Año XII, Nº CII de mayo de 1926. «Carrerra del Darro», en Granada y «Canal de Amsterdam».
- Año XII, Nº CIII de junio de 1926. «El Mirador de la Reina», Alhambra y «un detalle del Generalife», ambos de Granada.
- Año XII, Nº CIV de julio de 1926. «Un rincón del Generalife» y «el Bañuelo», ambos de Granada.
- Año XII, Nº CIX de diciembre de 1926. «Torre de Coma-

res» en la Alhambra y «Carrera del Darro y Torre de la Vela» en Granada.

## Bibliografía (autores nacionales)

- Jones Odriozola, Guillermo: Nº 220 de junio de 1949 de la revista de la Sociedad de Arquitectos del Uruguay, editado en homenaje a Vilamajó, al cumplirse un año de su fallecimiento.
- Obregón, Rodolfo: «El Arte del Arquitecto Julio Vilamajó». Suplemento Dominical del diario «El Día», de mayo de 1949.
- Surraco, Carlos A., Jones Odriozola, Guillermo y Risso Villegas, Enrique: Revista Hogar y Decoración, Nº 29 de 1950
- Butler, Julio, Lucchini, Aurelio y Tiscornia, Roberto: Boletín Nº 150 de la S.A.U., de abril de 1958.
- F.G.B.: "Julio Vilamajó", artículo publicado en el Nº 907 del semanario Marcha, del 18/4/1958.
- Lucchini, Aurelio: «Evolución de la Arquitectura Nacional desde 1939 a 1959», semanario Marcha, del 3/7/1959.
- Loustau, César: «A dos décadas de la desaparición de Vilamajó». Suplemento Dominical del diario «El Día», Nº 1851, del 24/11/68.
- Lucchini, Aurelio: «Julio Vilamajó. Su arquitectura». Edición de la Universidad de la República, año 1970.
- Arana, Mariano: «Aproximación a la obra de Julio Vilamajó». Artículo en la revista argentina Summa, Nº 27 de 1970, ejemplar especialmente dedicado al Uruguay.
- Artucio, Leopoldo C.: «Montevideo y la Arquitectura Moderna». Colección Nuestra Tierra, fascículo Nº 5 de agosto de 1971.
- Loustau, César: «A un cuarto de siglo de la desaparición de Vilamajó (I)». Suplemento Dominical del diario «El Día», Nº 2075, del 15/04/73.
- Loustau, César: «A un cuarto de siglo de la desaparición de Vilamajó (II)». Suplemento Dominical del diario «El Día», Nº 2076, del 22/04/73.
- Loustau, César: «Aspectos desconocidos de la obra de Vilamajó (I)». Suplemento Dominical del diario «El Día», Nº 2083, del 10/06/73.
- Loustau, César: «Aspectos desconocidos de la obra de Vilamajó (II)». Suplemento Dominical del diario «El Día», Nº 2085, del 24/06/73.
- Loustau, César: «Vilamajó en perspectiva (memorial a 30 años de la muerte del Maestro)». «El País de los Domingos», del 23/04/78.
- Loustau, César: «Réquiem para una obra de arte». «El País de los Domingos», del 03/12/78.
- Loustau, César: Artículo sobre la casa de Vilamajó. Revista Arquitectura de la S.A.U., Nº 244, del año 1978.
- Loustau, César: «Réquiem para una obra de arte». Revista Arquitectura de la S.A.U., Nº 245, del año 1978.

Julio Vilamajó

- Arana, Mariano: «Julio Vilamajó ante la arquitectura y el medio». Revista Nuestra Arquitectura, Buenos Aires, Nº 510 de marzo de 1980.
- Chebataroff, Fernando: «Villa Serrana, un centro poblado turístico que cumple cuarenta años». Suplemento Dominical del diario «El Día», Nº 2745 del 31/07/86.
- Loustau, César: «Un arquitecto uruguayo de excepción: Julio Vilamajó». Almanaque del Banco de Seguros del Estado (año 1987).
- Chebataroff, Fernando: «El aporte de Julio Vilamajó a la arquitectura uruguaya». Suplemento Dominical del diario «El Día», Nº 2783 del 21/06/87.
- Arana, Mariano: «Julio Vilamajó, un arquitecto ignorado». Revista *Projeto*, San Pablo, Nº 104 de octubre de 1987.
- Odriozola, Miguel A.: Fascículo Nº 4, editado por la S.A.U., año 1991.
- Arana, Mariano y Garabelli, Lorenzo: «Arquitectura renovadora en Montevideo 1915-1940». Fundación de Cultura Universitaria, febrero 1991.
- Arana, Mariano, Boero, Gastón, Perossio, Silvia, Perdomo,

Angela, Schelotto, Salvador y Urruzola, J. Pedro: Revista ELARQA, volumen 1, Nº 2, diciembre de 1991, dedicado enteramente a Vilamajó.

## Bibliografía (autores extranjeros)

- Smith Woodart, Cloethiel: Artículo «Uruguay» en The Architectural Forum, june 1948.
- Hitchcock, Henry— Russell: «Latin American Architecture since 1945». Edited by The Museum of Modern Art, New York, 1955.
- Bullrich, Francisco: «Arquitectura Latinoamericana». Editorial Sudamericana, Buenos Aires, 1969.
- Bullrich, Francisco: «Nuevos caminos de la arquitectura latinoamericana». Editorial Blume, Barcelona, 1969.
- Gutiérrez, Ramón: «Arquitectura y urbanismo en Iberoamérica». Edición Cátedra S.A., Madrid, 1983.
- Browne, Enrique: «Otra arquitectura en América Latina». Editorial Gustavo Gili, México, 1988.